



# 端午の節句



5月5日に端午の節句ゲームを行いました。職員手作りのトイレットペーパー芯、ラップ芯の鯉のぼりをビニールテープに通し、元気よく流していきます。チーム対抗で早く流せた方が勝ちになります。とても盛り上がっていました😊



# 菖蒲湯

厄払いとその後の健康、無病息災の祈りを込めて菖蒲湯に入りました。邪気を払う香りに包まれゆっくりと入浴されました。



# 料理教室

2年ぶりに感染対策を考慮しながら料理教室を行いました。今回はレーズン入り蒸しパンを作りました。皆様料理道具を持つのも久しぶりのようで張り切っていました。ふわ〜と膨らむ蒸しパンを見て「楽しいよ！またやりたいよ。」とおっしゃっていました。出来立ての蒸しパンはとっても美味しかったです。今後も計画していきますので楽しみにして下さい。



# 床屋

床屋さん始まりました！ご夫婦で対応してくれています。顔そりも行い皆様とても喜ばれています。第2、4週の月曜日に行きます。予約になりますので早めにお問い合わせください。



# 避難訓練

4月21日避難訓練を行いました。地震発生による火災の想定で全員屋外に逃げました。反省点も見つか、いざという時に慌てず行動出来る様になりたいと思います。



# 園芸

選択レクリエーションで向日葵、ミニ向日葵、マリーゴールドの種を植えました。芽が出てすくすく育っています。マリーゴールドは半分ダンゴムシに食べられてしまいました。失敗も多いですが皆様の知恵を借りながら育てていきたいと思ひます。楽しみにして下さい。

